
Protokoll der zweiten ordentlichen Sitzung des Studierendenparlaments

Datum: 24.11.2022
Ort: WiWi SR 028 / Zoom
Beginn: 20:02
Ende: 20:58
Protokollant: Michael Bauer (GHG)

Anwesende:
● Sophia Nebenführ (Juso-HSG)
● Christina Wilde (Juso-HSG)
● Maximilian Wimmer (Juso-HSG)

● Sophia Rockenmaier (GHG)
● Clara Sophie Faulstich (GHG)
● Michael Bauer (GHG)
● Juri Biswas (GHG)
● Leah Elter (GHG) [über Zoom]
● Antonio Kluge [über Zoom]

● Kilian Münster (LHG)
● Thekla Ulmschneider (LHG)

● Julia Groß (RCDS)

● Antonia Haile (FS Jura)
● Max Kienast (FS Philo)
● Julian Harrer (FSinfo)
● Ferdinand Popp (FS WiWi)



Tagesordnung:
I. Begrüßung und Formalia

II. Berichte

1. Präsidium

2. Senator*innen

3. Fachschaftsvertretungen

4. AStA/ Sprecher:innen Rat

5. Beauftragte

III. Wahlen (AStA/Sprecher:innen Rat und ggf. Beauftragte)

IV. Beschluss Finanzplan AStA/ Sprecher:innen Rat

V. Antrag LAK-Delegation (AStA)

VI. Antrag Aufwandsentschädigung (AStA)

VII. Antrag Ausbau der psychologischen Beratung (Juso-HSG/GHG)

VIII. Sonstiges

Sitzung:

I. Begrüßung und Formalia

Feststellung der fristgemäßen Ladung und Mehrheit anwesend

Beschlussfähigkeit wird festgestellt

Es wird festgestellt, dass die FSinfo und FS WiWi sich nicht an die
Geschäftsordnung gehalten haben, da sie ihre Sitzungsvertreter*innen
nicht rechtzeitig bekannt gegeben haben.

FS WiWi und FSinfo geben an, dass die jetzt Anwesenden
standardmäßig delegiert sind.

Gültige Stimmrechtsübertragungen:

● Michael → Amelie
● Sarah → Clara
● Lara → Juri



Beschluss der Tagesordnung 18-00-00 (Ja-Nein-Enthaltung)

Änderungen beim Protokoll:

Juri:

S. 1: Bei den Stimmrechtsübertragungen fehlen Julia auf Amelie und
Ferdinand auf Kathrin

S. 2: unter III bitte Referent*innen gendern

S. 2: unter III bitte gendern Studenten → Studierende

S. 2: unter IV bitte gendern Teilnehmer → Teilnehmer*innen

S. 2: Streichung von den letzten beiden Stimmrechtsübertragungen

S. 3: unter V bitte gendern Jeder Kandidat → Jede*r Kandidat*innen

S. 3: unter V bitte gendern Mensa und Studentenwerk → Mensa und
Studierendenwerk

S. 4: unter VI Frage von Juri war nicht, warum sich beim Eilantrag
enthalten wurde, sondern beim offenen Brief nicht unterschrieben
haben. Zusätzlich kam die Frage warum man als „unpolitische“
Fachschaft denn Posts des RCDS liked

S. 4: unter VI Frage von Juri war nicht, warum sich beim Eilantrag
enthalten wurde, sondern beim offenen Brief nicht unterschrieben haben

S. 5: Namensänderung zu Julian Harrer

Abstimmung über das Protokoll 20-0-0

II. Berichte

1. Beauftragte

Bericht des Beauftragten für Mensa und Studierendenwerk
(Simon Uhl)

-   Bericht Jahresabschluss Mensa und Studierendenwerk

-   Mensen und Cafeten werfen keinen Gewinn ab, deswegen
weiterhin Cafeten bis 16:00 geöffnet

-   Januar vegane Woche in der Mensa



-   Unis wollen Betriebskosten und deren Finanzierung noch nicht
klar.

-   Studierendenticket noch unklar

2. Präsidium

- Im Kontakt mit dem ZIM bzgl. E-Mail-Adressen, mal wieder
mit Problemen

- Mail an Beauftragte mit Informationen

- Aufruf, dass die Liste heute weggeschickt wird und gerne
noch die Telefonnummern abgegeben werden dürfen

- Geschäftsordnung, Sitzungstermine und neue
Ausschreibung wurde online gestellt

- Website geupdated

- Beschluss wurde weitergeleitet, Kritik am Ton

- Kaffee mit den Präsidenten

- International Office und ZKK haben nach Beauftragten
gefragt, wir bleiben in Kontakt

- Repräsentative Termine (Töpfer/ Präsident-Antrittsbesuch)

- Weitere Suche nach besserer Gestaltung von hybriden
Sitzungen, dafür wird evtl. „Owl“ getestet

3. Senator*innen

- EUL: Entwicklungsplan verabschiedet

-   Energiekostenpauschale dauert noch

-   49€ Ticket und Semesterticket erste Überlegungen

-   Plenarsitzung im Bundestag -> spätestens im Januar soll
Energiekostenpauschale da sein

-   BayHIG erfordert Änderungen der Unisatzung Senator*innen
sollen an Arbeitsgruppe teilnehmen, Termine noch
unbekannt

4. Fachschaftsvertretungen



-   FS Philo: Verschiedene Treffen, Planungen von eigenen
Veranstaltungen, Glühweinstand 08.12.

-   FS WiWi: Like a Boss Party am 01.12.

-   FSinfo: Glühweinstand mit Umfrage der Studierenden am
Platz vor der FIM

-   FS Jura: Leitfaden über Umgang mit Sozialen Medien, allen
Politischen Hochschulgruppen entfolgt. Planung
Weihnachtsvorlesung

5. AStA/ Sprecher:innen Rat

-    Klausurtagung letzte Woche Dienstag: sowohl
konstituierende Sitzung als auch Strategietagung

-   AStA war auch beim Antrittsbesuch mit dem Präsidenten

-   Wahl von Maxi als Vorsitzender, Christopher als
Finanzbeauftragter

-   Arbeitskreise bzw. Referate gegründet: Social Media,
Öfffentlichkeitsarbeit, AK Rechte Strömungen, AK BayHIG,
AK Diversity, AK Nachhaltigkeit

-   Projekte im kommenden Jahr geplant z.B. eine Fahrt in ein
ehemaliges Konzentrationslager

-   Erstes anstehendes Projekt: Charity Weihnachtsmarkt am
6.12., Anmeldungen können eingereicht werden,
Spendenziel in Kooperation mit Lybid –> ukrainisches
Krankenhaus

-   Danach: Lesung des Buches „Die Würde des Menschen ist
abschiebbar“

-   LAK: werden wieder hinfahren

-   Sprechstunden: täglich von 12 bis 14 Uhr ab nächster Woche

III. Wahlen (AStA/Sprecher:innen Rat und ggf. Beauftragte)

-       Eine Bewerbung ist von Maximilian Wimmer eingegangen



-       Frage wegen Referat gegen linke Strömungen (keine
Notwendigkeit)

-       Die Wahl findet geheim statt

-       Auszählkommission: Sophia Nebenführ und Ferdinand
Popp

-       Stimmrechtsübertragungen für die Wahl:

o Leah → Michael

o Antonio → Sophia

-   Ergebnis: 13-2-0

IV. Beschluss Finanzplan AStA/ Sprecher:innen Rat

-   Unvollständige Finanzplanung vom letzen AStA

-   großer Übertrag wegen Corona (ca. 9500 €)

-   Aufwandsentschädigungen (Maxi kommt noch dazu damit +
250€ )

-   Insgesamt ohne Fixkosten und Sockelbetrag ca. 11500 €

-   Großteil des Geldes in Referate und Aktionen

-   Frage ob genauere Projekte usw. geplant sind

Abstimmung 18-0-0

V. Antrag LAK-Delegation (AStA)

-   Formalie wegen Geschäftsordnung. Delegierte müssen vom
StuPa gewählt werden

-   Alle sollen delegiert werden

-   Frage zur Spezifizierung des Begriffs LAKs (Erklärung von
Sophia)

-   Änderungsantrag zur Spezifizierung (FS Philo) wird
übernommen



-   Abstimmung 20-0-0

VI. Antrag Aufwandsentschädigung (AStA)

-   Formalia wegen Auszahlung für den letzten AStA

-   Änderungsantrag wegen genauerer Ausarbeitung der
Beträge (FS Philo)

-   Änderungsantrag zur genauen

-   Abstimmung 18-0-2

VII. Antrag Ausbau der psychologischen Beratung (Juso-HSG/GHG)

-   Aktuelles Angebot nicht ausreichend für 11.000 Studierende

-   Zweite Vollzeitstelle und zusätzliche

-   Frage zur Auslastung der aktuellen Stellen (FS Jura)

-   Auslastung noch nicht geklärt da die 2. Stelle noch nicht im
Amt aber grundsätzlich Start ausgelastet.

-   Frage Finanzierung (FS Jura)

-   Finanzierung sollte durch Uni gedeckt sein.

-   Änderungsantrag von FS Philo auf Abänderung, dass die
Stelle männlich besetzt werden soll (Wurde nicht
übernommen und zurückgezogen)

-   Abstimmung 20-0-0

VIII. Sonstiges

-   Nächster Sitzungstermin sollte verschoben werden, da es
sich mit der Weihnachtsvorlesung der Juristischen Fakultät
überschneidet.

-   Möglicherweise Vorverschiebung, aber genaueres folgt

-   Antrag auf Vernichtung der Stimmzettel (Maximilian Wimmer)

-   StuPa Protokolle der letzten Jahre sollten online gestellt
werden (FSPhilo)


